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面對剛有「禪師」積遜出任總裁的紐約人，76
人在完場前8.6秒收復落後17分的失地，追至

90:92，可惜占士安達臣其後接過隊友傳球，闖入籃底
失手出界，未能傳球予泰迪奧斯楊格試射3分球，錯
過反先機會。占士安達臣賽後投訴說：「有人抓住我
的手臂，而裁判沒有吹罰。」
紐約人前鋒安東尼其後投進1個罰球，將比分拉開
至93:90，而76人後衛卡達威廉斯射失3分球，即
使泰迪奧斯楊格補籃成功，但大鐘已經響起，
76人最終以1分之微飲恨，未能繼1月29日
後再嚐勝果，將連敗場數增至23場，與灰

熊 (1995/96)、金塊(1997/98)和山貓(2011/
12) 共同 擁有這項不名譽紀錄，而紐

約人在一對前 鋒史杜達米亞和安東尼各
取得22分和21分 的情況下，現已錄得球隊今
季最佳的 8 連 勝。

76人後衛羅頓賽後說：「我從不習慣輸波，我對球
隊也是這樣說。我永不會在準備比賽時說『我們將會
輸波了，大家一齊去比賽吧。』」

佐敦否認就爛鞋道歉
羅 頓 上周出戰溜馬時所穿的米高佐敦品牌球

鞋 突 然 「甩底」，賽後成為外界焦點，日前羅
頓 曾 表 示 「波神」佐敦特別因此事聯絡其經理人，
並親自私下 道歉，不過佐敦發言人及羅頓經理人勞倫
斯已否認此 說，勞倫斯坦言羅頓的說話遭到傳媒曲
解。
勞倫斯解釋說：「東尼(羅頓)對我說，當時媒體問他是否覺得

佐敦將會對此事道歉，而他的回答是：『他可以致電給我的經
理人。』」佐敦發言人波特諾也否認「波神」道歉之說，他還
表示由於羅頓並不是佐敦品牌的代言人，故不會得到品牌贊助
商的賠償。 ■香港文匯報記者蔡明亮

NBANBA常規賽周日賽程常規賽周日賽程
((香港時間周一開賽香港時間周一開賽))

主隊 客隊
○速龍 對 鷹隊
◎木狼 對 太陽
金塊 對 巫師
帝王 對 公鹿
●小牛 對 網隊
紐約人 對 騎士
湖人 對 魔術

NBA常規賽周五賽果
溜馬 91 : 79 公牛
76人 92 : 93 紐約人
速龍 118 : 119 雷霆
鷹隊 105 : 111 鵜鶘
網隊 114 : 98 塞爾特人
熱火 91 : 86 灰熊
小牛 122 : 106 金塊
太陽 98 : 92 活塞
帝王 79 : 99 馬刺
湖人 107 : 117 巫師
○now678台1:00a.m.直播
◎now678台3:30a.m.直播
●now635台7:30a.m.直播
註：直播時間以電視台公布為準

中國男子羽毛球手諶龍早前被爆與國家隊隊友
王適嫻拍拖，據內地傳媒報道，在前晚的羽超聯賽
中，諶龍率領廈門以總場數3:0完勝江蘇後，大方
承認二人的戀情，並希望這會是其比賽的動力。
諶龍在羽超聯賽準決賽第2場輕取江蘇小將陶嘉
樂，為廈門隊勝出男單賽事，賽後被內地傳媒問到

早前在全英賽期間，被外國
媒體踢爆與王適嫻的戀情
時，諶龍大方地回應：「我
覺得沒問題，這是我自己的
事情。會不會增加額外的壓
力？希望是一種動力吧。」
男方在回應戀情時表現大

方，相反王適嫻則保持低
調，日前只表示戀情曝光並
沒有甚麼影響，只是不希望
被問及此類問題。
■香港文匯報記者蔡明亮

紅牛F1車手列卡度上周在新賽季澳洲站揭
幕戰因被判燃油違例而遭取消亞軍成績，賽
後紅牛車隊已即時提出上訴，國際汽聯昨日
表示將於下月14日在巴黎總部的國際上訴庭
進行審理。
列卡度最終是否上訴得直仍是未知數，但

這名澳洲車手對於首次在家鄉為紅牛車隊出
戰的表現，至今仍感到滿意，他說：「不管
在墨爾本的最終結果如何，我仍對我在比賽
時的表現感到非常不錯，顯然如能得到18
分，這將是美好的事情，但我很高興可站在
頒獎台，這感覺妙極了。我知道我做得很
好，我會在下一站的馬來西亞能夠保持水
準。」
列卡度的紅牛戰車在澳洲站被指違反燃油

規則，在比賽中的燃油流速持續超過100公
斤/小時的限制，結果遭取消其亞軍成績，不
過紅牛車隊領隊漢拿認為列卡度和車隊均沒
有犯錯。 ■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者 潘志南）香港國際七人欖球
賽將於本周五開賽，香港男、女子七人欖球代表隊昨
日決選大軍名單，9度入選的華路雲、姚錦成及現職

警察的曾慶鴻等多名經驗豐富的球員均告入選。
香港男子代表隊12人包括隊長賀迪、曉臣、李忠
斯、郭嘉進、A麥堅、T麥堅、摩理臣、黎萬利、曾

慶鴻、華路雲、禾獲特、姚錦成；女子隊12名球員則
有隊長陳朗詩、姬斯天、顏美莉、鄭家慈、鄭芷婷、
方小蘭、娜達莎、黎寶芬、鄺秀欣、袁樂宜、華莉
絲、潘柏茵。
男隊總教練備加力昨日表示，港隊早前在津巴布韋
取得的勝仗，令球員自信心增強，而首年成為體院精
英項目，無疑大大幫助港隊球員更能集中精力去備
戰。

女隊盼挑戰加拿大
香港女子隊在「香港女子七人欖球賽2014」與世界
盃亞軍加拿大和亞洲「三姐」哈薩克同組，主教練李
安娜指出，女隊放眼在未來的亞運會和亞洲頂級行
列。早前赴日本集訓連續比賽6場，對球員狀態和實
戰幫助很大，希望今屆賽事可以挑戰加拿大。
昨日備加力、李安娜和欖球總會會長施文信還在同
場頒獎給「支持香港隊」繪畫比賽中奪得冠軍的中學
生李嘉明和小學生林詩諾。

香港文匯報訊（記者郭正謙）太陽飛馬及
東方沙龍昨日齊現霸氣，經歷低潮已久的飛馬
昨日以4:0大勝天行元朗，以較佳對賽成績壓
倒南華，升上聯賽榜第2位，而東方沙龍則憑
藉基奧雲尼個人大演帽子戲法，以4:2擊敗日
之泉JC晨曦，繼續穩守第4位。
飛馬今仗排出極進取陣容盡遣前場精銳，在

進攻組織上的確大有改善，開賽14分鐘便由
雲迪奴域博得十二碼，由拉斯錫主射建功。天
行元朗今仗表現未致太差，辛祖及藤本雄基均

有入球機會，不過被表現優異的飛馬門將吳逸
凱所阻，反撲不成下更被飛馬再入1球，蘇偉
泉接應角球頂成2:0。飛馬其後再有鄧景煌及
葉子俊各建一功，最終以4:0大勝天行元朗，
以較佳對賽成績壓倒南華，升上聯賽榜第2
位。而雲迪奴域則被選為今仗MVP。
飛馬主帥陳志康對球隊重拾信心感到高興，

認為對下周中於足總盃再戰南華大有幫助：
「足總盃是我們今季挑戰錦標的最後機會，今
場能夠大勝對提升士氣及信心很有幫助，中前

場狀態的提升有助我們改善把握力。」
而同日出戰的東方沙龍則以4:2擊敗晨曦，

鄭少偉為球隊首開紀錄，而射手基奧雲尼個人
連中三元，完成大捷，晨曦僅由連拿度的入球
及梁志榮的烏龍球破蛋。另外，今日下午將有
2場港甲同於下午2時30分上演，標準流浪將
在深水埗運動場硬撼公民，而橫濱FC(香港)則
在將軍澳運動場對皇室南區(now634台今日
2:30p.m.直播)，門票一律收60元、長者及學
生特惠票20元兩種。

上周五代表體育、演藝、文化及出版
界的馬逢國議員提出動議，並在立法會
上討論檢討體育政策成效和制定長遠體

育政策。在討論中，馬議員批評政府在體育
政策方面政出多門，分工官僚，應該設立體
育專員，由內行人帶領推動體育發展。
我在這個專欄裡亦呼籲政府應盡早檢討現

時實行多時的精英化、盛事化、普及化的成
效，並且為未來10年香港的體育運動發展制
定一套更切合需要和更加可以客觀地檢討其
成效的體育政策。無奈地一直未聞政府有甚
麼聲音或行動。最近因為冬奧運動員呂品韜
不滿未有隊醫隨隊一事而引發起連串的討
論，並且激發起市民和傳媒對現時支援運動
員的制度，以及港協奧委會和體育總會的架
構、運作等事情的關注。這也正正給予政府
一個檢討本港體育政策的最佳契機。
雖然體育總會和港協奧委會屬於民間組

織，有獨立自主的地位，但當這些組織涉
及使用公帑，並且負責組織代表香港參與國
際性比賽的時候，政府的監管和要求是有必
要的。
在上世紀1990年至2000年初，政府有當時

的康體發展局代為處理港協奧委員和各體育
總會的撥款以及監管公帑使用的工作，而當
時的康體發展局也負責制定香港體育的長遠
發展。康體發展局的運作開支主要是來自政
府，但當時的政府賦予它法定機構的角色，
因此它在策劃、統籌和推行體育發展上擁有
專業和自立的角色。在康體發展局於2005年
解散後，政府便要擔當起康體局的角色，在
政策上雖然成立了體育事務委員會，並且邀
請不同的義工參與委員會的工作，但成效卻
為人非議。政府是時候對馬議員提出的動議
及各議員在立法會上的意見作出積極的回
應。

■香港浸會大學體育系教授鍾伯光
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列卡度上訴下月中審理

港七欖決選終極名單

主場1分惜負紐約人

76人追平
最長連敗

史上
第2

7676人周五錯過大好勝利良機人周五錯過大好勝利良機，，後衛占士安達臣在完後衛占士安達臣在完

場前關鍵時刻傳球失誤場前關鍵時刻傳球失誤，，最終連累球隊在主場以最終連累球隊在主場以9292::9393

惜負紐約人惜負紐約人，，錄得錄得2323連敗連敗，，追平史上第追平史上第22最長連敗最長連敗

紀錄紀錄。。由於由於7676人在接下來的人在接下來的33場比賽將分別面對場比賽將分別面對

33大勁旅公牛大勁旅公牛、、馬刺和火箭馬刺和火箭，，大有機會再平掉騎大有機會再平掉騎

士在士在20102010//1111球季創下的球季創下的2626連敗史上劣績連敗史上劣績。。
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早前「被收咧」的湖人老後衛拿殊，時隔5
周後，周五復出披甲，上陣19分鐘貢獻5分、
4個籃板球、11次助攻和3次偷球，可是湖人
仍在主場以107:117不敵巫師。
湖人主帥迪安東尼上周宣布已屆40歲的拿殊

今季提早收咧，不過法馬在周一的練習中受
傷，令湖人的控球後衛位置再度告急，故在對
巫師的比賽前，突傳出拿殊將回歸球場，結果
這名2屆常規賽MVP周五被安排先列後備，這
亦是拿殊自1999/2000球季後首次被貶為後
備，但對於能夠重返球場，拿殊在開賽前仍表
示感到興奮，而迪安東尼則笑稱：「讓1名2
屆常規賽MVP擔任後備，這是邁出重要的一
步。他說他感覺良好和希望嘗試比賽。此前最
大原因(說他賽季報銷)是我不知道他是否能夠
比賽，他曾嘗試過，但結果不能。」

杜蘭特絕殺速龍
另外，雷霆在韋斯布魯克受傷離場的劣勢

下，憑藉杜蘭特獨挑大樑，獨取51分，包括在
完場前1.7秒時投中絕殺3分球，最終經過2次
加時賽後，作客以119:118險勝速龍，而杜蘭
特亦將連續得分達到25或以上的場次擴大到
34場。 ■香港文匯報記者蔡明亮

■■拿殊拿殊((左左))近近1414年來首次後備上陣年來首次後備上陣。。美聯社美聯社

■安東尼(右)攻入 21
分。 美聯社

■拉斯錫主射十二碼。 郭正謙 攝■基奧雲尼(右)大演帽子戲法。新華社

■■泰迪奧斯楊格泰迪奧斯楊格((右右))勉強投籃勉強投籃。。美聯社美聯社

■■港七欖隊昨日公布男港七欖隊昨日公布男、、女子代表隊名單女子代表隊名單。。潘志南潘志南 攝攝

■■諶龍大方回應戀情諶龍大方回應戀情。。資料圖片資料圖片

■■列卡度對澳洲站的表列卡度對澳洲站的表
現仍感滿意現仍感滿意。。 資料圖片資料圖片


